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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE CENTRO DO CAMPUS UNIVERSITÁRIO PROF.1
ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE2

Referência: 09/2023 Caráter: Ordinário3
Data: 23/11/2023 Local: CPPGI4
Às quinze horas do dia vinte e três de novembro de dois mil e vinte e três, os membros do Conselho de5
Centro do Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se na Sala de Reuniões da CPPGI sob a6
presidência do diretor, Victor Hugo Vitorino Sarmento, contando com a presença dos (as) conselheiros7
(as): professores (as): Joelma Carvalho Vilar, Antônio Vinícius Silva Caldas, Juliano Ricardo8
Fabricante, Alex Fabiano Bertollo Santana, Paulo Sérgio da Silva Santos, Renato Santos Araujo,9
Oscar Alfredo Sobarzo Miño, Christina Bielinski Ramalho, Éder Mateus de Souza, Moacir dos10
Santos Andrade, Joseval de Melo Santana, Marcos Antônio de Souza Barbosa, Mai-ly Vanessa11
Almeida Saucedo Faro, Lívia Jéssica Messias de Almeida e Jane de Jesus da Silveira Moreira.12
Representantes dos discentes: José Eduardo Andrade Neto e Lucas Santos Costa. Representantes13
dos técnicos: Ataize Oliveira Santos Nicolau e José da Silva Meneses. Representante da Bicampi:14
Pedro Santos Vasconcelos. Convidados: André Luis Meneses Silva, João Alves Carvalho Filho e15
Isabella Alvarez Gregório. Item 01. Informes. Item 02. Aprovação da ata da reunião ordinária do dia16
19 de outubro de 2023. Item 03. Apreciação do parecer relativo à homologação do concurso para17
professor efetivo do Departamento de Biociências – Edital n° 06/2023 (Processo eletrônico n°18
23113.011669/2023-50, relatora Prof.ª Christina Bielinski Ramalho). Item 04. Apresentação da19
Cartilha de Procedimentos da Coordenação Administrativa (COADI). Item 05. O que ocorrer.20
Decisões Tomadas: Havendo quorum legal, o presidente do Conselho, Prof. Victor Hugo, deu as boas-21
vindas a todos, fez a leitura da pauta e declarou iniciada a reunião. Item 01. O Prof. Victor Hugo deu22
informes sobre a participação do Reitor na próxima reunião deste Conselho para tratar da23
implantação de novos cursos; a paralisação das obras do auditório, com previsão de retomada em24
janeiro; o recolhimento dos bens inservíveis (solicitar laudo do CTI caso seja necessário); sobre a25
interdição do bloco D no dia 26/11, das 8 às 18h30, para realização do ENADE e sobre o envio da26
lista de docentes e discentes que participarão da SEMAC para organização do transporte. Em27
seguida o Prof. Victor Hugo falou sobre a reunião do CONSU na qual ele e o Prof. Éder Mateus se28
manifestaram acerca do exagero do perfil docente exigido nos concursos e destacaram a importância29
da paridade entre os editais de remoção e os editais de concursos. O Prof. Éder Mateus foi o relator da30
Minuta de Remoção e a intenção era proteger os campi do interior, pois, sem critérios bem31
definidos, os docentes ficavam pouco tempo no interior e logo eram removidos para São Cristóvão.32
Sobre o Edital de Remoção Intercampi de Docentes Nº 15/2023, com vaga para Geografia, o Prof.33
Éder Mateus disse que o procurador admitiu o erro e julgou pertinente a preocupação de Itabaiana,34
acerca do direcionamento dos editais. O Prof. Victor Hugo disse que foi enviado um processo35
solicitando a impugnação, porém, como estava fora do prazo, deu-se prosseguimento aos trâmites.36
O Prof. Éder Mateus disse que o processo devia ter sido encaminhado ao CONSU, e não à37
Procuradoria, pois seria indicado um relator e o assunto seria ao menos debatido pelos38
conselheiros. O Prof. Oscar Sobarzo falou sobre o processo do Departamento de Geografia de São39
Cristóvão, encaminhado ao DGEI, onde eles expressam interesse em aproveitar um candidato40
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aprovado no concurso do DGEI e destacou a importância do princípio da isonomia, pois, se o perfil41
do candidato serviu para impedir que algum docente de Itabaiana se inscrevesse, porque agora ele42
não é levado em consideração. Finalizando os informes da direção, o Prof. Victor Hugo falou sobre a43
entrega do Prêmio Destaque no dia 03/12 e sobre a prorrogação do prazo para envio de emendas à Minuta44
da Política de Assistência Estudantil. Sobre a Minuta, o Prof. Éder Mateus fez uma contextualização e45
explicou a saída das Assistentes Sociais do GT por não se sentirem contempladas (posteriormente46
retornaram), a proposta inicial de discussão nos campi, a tramitação especial sem a discussão, o47
pedido de retirada da tramitação especial e a existência de uma PL que, uma vez aprovada,48
inviabilizará boa parte da Minuta. O Prof. Joseval Santana falou sobre a nova chefia do DSI que será49
composta por Raphael Pereira de Oliveira (chefe) e Mai-Ly Vanessa Almeida Saucedo Faro (sub-chefe).50
O Prof. Antônio Vinícius falou sobre a nova chefia do DACI que será composta por Marcos Antônio de51
Souza Barbosa (chefe) e Kelly Maria Paz e Silva (subchefe); sobre concurso para a área de Economia e52
sobre uma vaga que está sendo pleiteada para substituir a que foi deixada pelo afastamento da Prof.ª53
Valdenira Perone. O prof. Éder Mateus falou sobre a seleção de professor substituto do DMAI que54
ocorreu de maneira célere, mas ainda não foi finalizada em virtude de um erro na documentação. O55
Prof. Moacir Andrade falou sobre a demora na contratação de professores substitutos e sobre alguns56
problemas que isso tem gerado. A Prof.ª Christina Ramalho falou sobre o recebimento de reclamações57
dos alunos em virtude da demora na contratação de professores substitutos. Item 2. O Prof. Victor Hugo58
apresentou a ata da reunião do dia 19 de outubro de 2023, enviada anteriormente aos conselheiros, e, em59
regime de votação, a aprovação foi unânime. Item 03. O Prof. Victor Hugo passou a palavra à Prof.ª60
Christina Ramalho, relatora do Processo Eletrônico nº 23113.011669/2023-50 que trata do concurso para61
professor efetivo do Departamento de Biociências – Edital n° 006/2023. A relatora solicitou62
esclarecimentos acerca da ata que constituiu a Banca Examinadora e sugeriu a alteração da data de63
um recurso. Em seguida a relatora fez a leitura integral do parecer e demonstrou-se favorável à64
homologação do concurso. Houve entendimento entre os conselheiros de que, uma vez aprovada a65
realização do concurso pelo DRS, toda a documentação está em conformidade com os requisitos,66
não havendo necessidade de anexar nova ata. O Prof. Juliano Fabricante, chefe do DBCI, agradeceu o67
relato, prestou os esclarecimentos solicitados e disse que encaminhará o processo à direção tão logo68
seja corrigida a data mencionada pela relatora. Em regime de votação, o parecer foi aprovado por69
unanimidade. Item 04. O Prof. Victor Hugo parabenizou a iniciativa da criação da cartilha e70
agradeceu a presença da administradora do Campus, Isabella Alvarez, a quem franqueou a palavra71
para Apresentação da Cartilha de Procedimentos da Coordenação Administrativa (COADI), que72
posteriormente será publicizada e enviada aos departamentos. Isabella destacou a importância do73
repasse das informações aos docentes e explicou que não se trata de algo novo, uma vez que o74
manual apenas reforça procedimentos já existentes, em virtude do aumento da demanda. Através75
de slides, Isabella Alvarez apresentou os principais pontos do manual e falou sobre: a importância76
de abrir Ordem de Serviço via GLPI para garantir a ordem dos atendimentos; sobre a nova opção no77
GLPI “movimentação de materiais diversos”; manutenção de ar-condicionado que passou a ser78
feitas por empresa externa; limpeza; jardinagem; transporte e PCA (Plano de Compras Anual) cujo79
catálogo abre uma vez ao ano; entre outros pontos. Sobre o PCA, Prof. Victor Hugo reforçou que os80
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departamentos e setores devem fazer levantamento de suas necessidades; que a entrega das81
solicitações ocorre no ano seguinte ao da solicitação e que os bens antigos devem permanecer no82
setor até recolhimento, mesmo com a chegada dos bens novos, pois, o Campus não dispõe de espaço83
para esse fim. Vários conselheiros se manifestaram e esclareceram dúvidas sobre o PCA84
Equipamento que está sendo acompanhado mais de perto pela direção, após o lançamento no85
ComprasNet. O manual será encaminhado a todos e a ideia é que haja uma atualização contante das86
informações nele contidas. Item 05. O Prof. Éder Mateus relatou problema com o ar-condicionado87
da sala 008; disse que, quando o contrato de refrigeração era exclusivo do campus, as demandas88
eram atendidas com mais celeridade e sugeriu pleitear edital de manutenção para o campus.89
Isabella Alvarez falou que os aparelhos passaram por revisão recentemente, mas isso não impede o90
surgimento de problemas posteriores. O Prof. Renato Araújo disse ter presenciado salas de aula91
com o ar-condicionado ligado e apenas um ou nenhum aluno utilizando, o que reduz a vida útil do92
aparelho. O Prof. André Luis falou sobre projeto-piloto cujo objetivo é ter um maior controle do uso93
desses aparelhos nas salas de aula. Sobre a SEMAC, a Prof.ª Joelma Vilar informou que os monitores94
solicitados foram instruídos a procurar os departamentos e os chefes devem recebê-los e passar95
informações referentes a dia, hora, local das atividades. Além disso deve haver um controle da96
frequência que posteriormente será encaminhada à DIPEXI. O Prof. Oscar Sobarzo parabenizou a97
Prof.ª Christina pela mostra de fotopoemas. O discente José Eduardo relatou uma situação sobre a98
comida oferecida no Resun (carne estragada e alunos com dor de barriga), esclarecendo que a99
nutricionista está ciente e a empresa foi notificada. Nada mais havendo a tratar, eu, Ataize Oliveira100
Santos Nicolau, lavrei a presente ata, que após lida, discutida e aprovada será assinada pelos presentes.101
Centro Campus Universitário Professor Alberto Carvalho, Itabaiana-SE, vinte e três de novembro de102
dois mil e vinte e três.103


